

## Le spécialiste CAAREA fait tomber les barrières de l'assurance affinitaire automobile avec un positionnement mondial unique

CAAREA disrupte le marché de l'assurance affinitaire automobile.

**En devenant une MGA internationale**, elle ouvre aux professionnels de l'assurance, du financement et de l'automobile des capacités de souscription, de distribution et de garanties inégalées. **Une première dans ce secteur stratégique !**

**Le 13 mars 2023 – L'assurance affinitaire automobile de CAAREA est une solution globale de protection évolutive. Depuis 20 ans, CAAREA construit et supporte pour les assureurs, les financiers et les constructeurs des garanties portant sur le véhicule, le capital qu'il représente, et la poursuite de la mobilité des occupants. Désormais, grâce à sa position de MGA internationale, CAAREA a la capacité d'accompagner ses partenaires partout dans le monde.**

***De quoi changer la stratégie et les opportunités des assureurs, financiers et constructeurs !***

Grâce au périmètre de MGA internationale de CAAREA, **chaque acteur de l'écosystème automobile peut disposer d'une réelle capacité à concevoir, construire et déployer pour son compte propre sa stratégie et ses produits affinitaires. Le tout, en temps réel.** Cette solution, soutenue techniquement par **trois des cinq plus grands réassureurs mondiaux**, répond à une attente forte, que le marché de l'assurance ne pouvait adresser en totalité. De quoi permettre aux acteurs de l'automobile de reprendre la main sur leur stratégie assurantielle, de bénéficier d'un nouveau levier pour accroître leurs ventes et générer des revenus additionnels.

**Parmi les marchés prioritaires de CAAREA** figurent désormais l'Europe de l'Est, où le secteur automobile devient mature, la Scandinave, championne des véhicules électriques, puis l'Amérique du Sud. Déjà présente via son hub en Corée du Sud, tête de pont pour son activité en Chine et en Inde, CAAREA peut aujourd'hui directement accompagner les acteurs localement, avec une capacité de conception et de distribution de produits affinitaires.

### Une position de visionnaire sur le marché de l'assurance automobile affinitaire

*« Faire le choix d'une MGA, c'est garantir la maîtrise d'une expertise exclusivement centrée sur l'analyse technique et comportementale d'un risque spécifique. Notre succès se mesure par notre capacité à souscrire les risques les plus matures en termes de volume, mais aussi les plus innovants, comme les nouvelles énergies. Mais concevoir des assurances et des services innovants ne suffit pas. Il faut savoir les déployer dans les réseaux et ainsi faire sauter les contraintes de vente souvent trop fortes. Ce que CAAREA IT nous permet de faire. Avec sa double compétence MGA et Insurtech et sa capacité unique d'intervention à l'international, CAAREA transforme le marché de l'assurance affinitaire », explique Bruno Labuzan, fondateur et CEO de CAAREA.*